POLÍTICA ENERGÉTICA

Versión 02 | Julio 2022

Orizon S.A., es consciente de la importancia del consumo responsable de energía, considera que el uso eficiente de ésta es un aspecto fundamental del desarrollo sostenible, entendiendo que la Eficiencia Energética es la reducción de la energía utilizada sin afectar ni disminuir la calidad de los servicios prestados, la calidad de vida de nuestros trabajadores, y el cuidado y preocupación por el medio ambiente.

La Política Energética de Orizon S.A. se encuentra enmarcada en los siguientes aspectos:

- Establecer objetivos y metas encaminados a la mejora continua en el desempeño energético y revisarlos de forma periódica.
- Asegurar la disponibilidad de información y de recursos necesarios para alcanzar los objetivos ymetas establecidas.
- Apoyar la adquisición de productos y servicios energéticamente eficientes, junto con el diseño de proyectos que contribuyan a mejorar el desempeño energético.
- Adquirir un compromiso para cumplir con los requisitos legales aplicables y otros adquiridos por la organización, relacionados con el uso y el consumo de la energía.
- Verificar de forma periódica el funcionamiento del Sistema de Gestión de la Energía y hacer seguimiento del desempeño energético en un marco de mejora continua.
- Comunicar de forma periódica el comportamiento de sus indicadores energéticos y los objetivos y metas energéticas para incentivar la participación activa de todos los integrantes de la organización en la mejora del desempeño energético.
- Fomentar la cultura de ahorro energético y eficiencia energética en todos los trabajadores de Orizon.

Cristian LarraínGerente General

